

CO7 Technologies s'engage à protéger vos informations personnelles. Vous trouverez ici un exposé de nos pratiques de collecte et de diffusion d'information par Internet.

Comment nous utilisons les données permettant de vous joindre.

Les données pour vous joindre que vous nous fournissez via nos formulaires d'enregistrement, telles que vos noms, adresses et adresses électroniques, nous servent à faire parvenir à notre clientèle de l'information sur nos produits et services ainsi que du matériel promotionnel pertinent. Les données financières servent exclusivement à la facturation de nos produits et services. CO7 Technologies n'est pas responsable des pratiques de confidentialité ou du contenu des sites web liés à notre site.

Sécurité

Dans l'élaboration de ce site, nous avons mis en place des mesures pour prévenir la perte, le mauvais usage ou l'altération des renseignements qui relèvent de nous.

Droit de retrait

Pour ne pas recevoir d'autres envois au sujet de CO7 Technologies, il suffit d'exercer son droit de retrait sur le formulaire de transmission des renseignements. En cas de questions concernant la présente politique ou le site lui-même, son contenu ou ses procédures, ou encore pour apporter une modification à des données que vous nous avez déjà transmises, nous vous prions de communiquer avec nous par courriel: info@CO7Tech.com

CO7 Technologies is committed to protecting your personal information. Here you will find an overview of our Internet information collection and dissemination practices.

How We Use Contact Information.

Our site's registration forms request that users give us contact information, such as name, mailing address, and email address. We use this contact information to send customers information about our company's products and services, and to send relevant promotional material. Any financial information collected is used for products and services billing only. CO7 Technologies is not responsible for the privacy practices or content of websites linked to our site.

Security

This site has security measures in place to protect the loss, misuse, and/or alteration of the information under our control.

Opt-Out Option

Users who choose not to receive future mailings about CO7 Technologies and our partners need only select the Opt-Out option where we request contact information details. If you have any questions about this Privacy Policy, about our website content or procedures, or to change or modify contact information previously provided to us, please contact us by email at: info@CO7Tech.com